

# Assemblées galloises de Brocéliande aujourd'hui : le merveilleux

15-07-82

Après avoir découvert, hier, une partie de Brocéliande, les organisateurs vous proposent, aujourd'hui, avec un lieu important de la région.

A 14 h, au foyer rural, départ de la sortie au Val-sans-Retour situé à Tréhorenteuc.

C'est dans ce célèbre Val-sans-Retour que la fée Morgane enfermait les amants infidèles, mais il est actuellement en pleine restructuration, et les « enchantements » qu'il subit sont l'œuvre des bulldozers.

Une promenade dans ce Val vous est donc proposée, elle sera suivie d'un débat qui promet d'être animé, le thème : « aménagement, tourisme, écologie d'un site et les retombées économiques et culturelles ». Participeront à ce débat MM. Aselin, président de l'association de sauvegarde et de mise en valeur du Val-sans-Retour ; Calvez, sociologue qui réalise actuellement une thèse sur la commune de Tréhorenteuc ; Tréhen, directeur de la station biologique de Paimpont ; Vighetti, président de l'office du tourisme en Bretagne ; Mme Ronflette, auteure d'une étude sur la Val-sans-Retour.

A 21 h, toujours dans le cadre enchanté de Tréhorenteuc, débute une veillée spectacle dans la cour du Manoir des Rues-Neuves, à proximité du Val-sans-Retour. Une soirée mélodies, instrumentales et légendes avec de nombreux invités : André Maillet, sonneur de vielle, instrument qui



Les Pirlis.

sera en harmonie avec le cadre de ce manoir très ancien. Quant au vieilieu, il a déjà montré ce qu'il savait faire lorsqu'il faisait partie de la « Mirlintantouille », un des groupes qui a le plus marqué le pays Gallo ces dernières années.

Jacques Bonno, de Ploërmel, une voix profonde de ce pays, que l'on n'entend que trop rarement, lauréat du Kan ar Bobl 1981. Albert Poulain que l'on a entendu hier soir dans un autre répertoire. Les Pirlis, des chanteuses dont les voix cristallines ont enthousiasmé tous les jurys de concours de chants en Bretagne.

Jean Baron, plusieurs fois champion de Bretagne, de Binou-bombarde, mais également

chanteur de talent et excellent joueur de veuze, cornemuse du pays Gallo.

Patrick Lebrun, de Mauron, sera accompagné par Jean Baron à la flûte traversière ou l'accordéon diatonique, pour dire des contes extraordinaires, magiques et féériques.

Après cette veillée, place sera donnée à la danse au cours des animations des cafés du bourg de Tréhorenteuc, avec les animateurs de la veillée, mais aussi de nombreux autres sonneurs, parmi lesquels Gilbert Morin, de Tréhorenteuc.

Pour tous renseignements : tél. (16 97) 22.70.08 ou (16 97) 22.63.00